

Herren II des TC Kropfmühl schlagen in Bezirksklasse auf



Riesenerfolg für die 2. Herren-Tennismannschaft des TC Kropfmühl: Das Team um Kapitän Michael Jellbauer eilte in der Kreisklasse I von Sieg zu Sieg, zwang nacheinander Engertsham, Anzenkirchen, Bayerbach und Kirchham in die Knie. Im entscheidenden Duell gegen den schärfsten Verfolger SV Pocking II wurde ein Remis erkämpft, das zum Titelgewinn und Aufstieg in die Bezirksklasse reichte, weil die beiden letzten Partien gegen Unteriglbach und Ruderting II souverän gewonnen werden konnten. Die Mischung aus erfahrenen Kräften wie die Zwillingbrüder Michael und Stefan Jellbauer und aufstrebenden Junioren-Spielern war sicher das Geheimnis des Erfolgs. Im Bild das Meisterteam mit (v.l.) Stefan Jellbauer, Sportleiter Erwin Kasberger, Johannes Knon, Mike Luger, Joshua Meißauer, Michael Jellbauer.

– Foto: Jellbauer